

Kreativitas Babinsa Wadaslintang, Ubah Sepeda Motor Dinas Jadi Motor Pintar

Ahmad Ridho - GUNUNGSITOLISELATAN.GO.WEB.ID

Sep 20, 2022 - 11:27



Pelda Bambang Trijoko, Babinsa Kelurahan Wadaslintang, Koramil 12/Wadaslintang, terus berinovasi dalam menciptakan Sumber Daya Manusia yang berkualitas dan bermartabat, dengan memanfaatkan sepeda motor dinas sebagai sarana perpustakaan keliling di Wilayah binaannya. Selasa (20/9/2022).

Wonosobo – Sebagai salah satu upaya TNI AD khususnya Kodim 0707/Wonosobo, dalam meningkatkan minat baca guna menciptakan generasi penerus Bangsa yang berilmu pengetahuan secara luas melalui buku bacaan, Pelda Bambang Trijoko, Babinsa Kelurahan Wadaslintang, Koramil 12/Wadaslintang, terus berinovasi dalam menciptakan Sumber Daya Manusia yang berkualitas dan bermartabat, dengan memanfaatkan sepeda motor dinas sebagai sarana perpustakaan keliling di Wilayah binaannya. Selasa (20/9/2022).



Bersama Motor Pintar yang bermuatan buku-buku bacaan, Pelda Bambang Babinsa Kelurahan Wadaslintang, Koramil 12/Wadaslintang, terus menjemput bola berkeliling wilayah binaan diluar jam sekolah dengan sasaran anak-anak yang sedang bermain di sekitar kompleks perumahan seperti yang dilaksanakan sekarang bertempat di Dukuh Dadapgede, Kelurahan Wadaslintang, Kecamatan Wadaslintang, Kabupaten Wonosobo.

Kegiatan ini sangat positif dilakukan mengingat anak-anak di jaman sekarang menurun minat membaca, yang merupakan generasi penerus bangsa yang harus diperhatikan. Kegiatan tersebut dilakukan disamping tugas dan tanggungjawabnya sehari hari dalam memonitoring wilayah. Hal ini akan terus dilakukan secara berkesinambungan dan akan terus berinovasi melalui hal-hal yang sekiranya dapat meningkatkan minat baca. Tuturnya.



Disela-sela kegiatannya, Babinsa juga menghimbau kepada para orang tua untuk turut berperan aktif dalam mengenalkan bahan bacaan, karena dari tingkat keluarga lah kebiasaan membaca itu terbentuk. Orang tua merupakan perpustakaan pertama di lingkup keluarga, oleh karena itu keluarga peran nomor satu memperkenalkan bacaan dirumah. Tutupnya

Novita salah satu siswa SMP N Wadaslintang sangat mengapresiasi kegiatan Babinsa dalam usaha dan kreatifitasnya dalam rangka mewujudkan generasi penerus Bangsa yang berkualitas dan bermartabat melalui buku bacaan yang dibawa Babinsa. Ucapnya.